

Wer im Gedächtnis seiner
Lieben lebt, der ist nicht tot,
der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.

Immanuel Kant

Herzlichen Dank

in diesen Tagen des Abschieds von

Maria Gründler-Fässler

durften wir viel Anteilnahme, tröstende Worte und innige Umarmungen erfahren.

Besonders bedanken wir uns

- bei Herrn Jochen Lang für die würdevolle Abschiedsfeier
- beim Mobile Palliative Care Team Winterthur und Spitex für Stadt und Land
- bei Andrea Sutter und Martin Zimmermann für die stimmungsvolle musikalische Untermalung

Die Trauerfamilie

im Februar 2017